

Woleu-Ntem/Oyem/Eglise évangélique du Gabon (EEG)/Appui à l'éducation Le président offre du matériel didactique à l'école protestante de Nfoul

PME

Oyem/Gabon

EN séjour à Oyem pour les assises du Synode régional du renouvellement du mandat dans la région synodale du Woleu-Ntem (nous y reviendrons), le président de l'Eglise évangélique du Gabon (EEG), Augustin Bouengone, a offert, le samedi 1er décembre dernier, un don de matériel didactique et de jeux à la section du pré-primaire de l'école protestante de Nfoul, dans le deuxième arrondissement de la commune d'Oyem.

Ce don était essentiellement composé de livres, de chaises et d'un espace de jeux. Du matériel mis à la disposition des pensionnaires de deux à cinq ans des sections pré-primaires de ladite école.

Au nom du personnel, la directrice des lieux, Jeanette Ntsame Ondo, a souhaité que d'autres réalisations, au profit des apprenants dudit établissement soient réalisées dans les jours à venir.

Elle a cité l'approvisionnement en eau et en électricité, en matelas, barrière de sécurisation, tables, bureaux des enseignants. Sans omettre la finalisation des travaux d'un bâtiment en construction, appelé à accueillir des sections supérieures du pré-primaire de l'école protestante de Nfoul.

Autant d'outils qui devront concourir, a indiqué la



Inauguration de la barrière du lycée évangélique Marie Nkone par le pasteur-président...



Remise symbolique du don à la directrice de l'école de Nfoul...

porte-parole du directoire de l'établissement et des enseignants, à l'amélioration des conditions de travail des éducateurs et des apprenants.

Pour l'heure, les trois sections du pré-primaire occupent le seul bâtiment en service. Il revient à la direction de l'Enseignement privé protestant et de

l'EEG, de mettre tout en œuvre, pour l'ouverture d'autres salles de classes dans cet établissement.

Informé de cette situation, le président de l'EEG, Augustin Bouengone, a tenu à apporter sa pierre à l'édifice, à travers ce don en faveur de la jeunesse de cet établissement. Le ministre de Dieu a promis de faire

plus, dans les jours à venir, pour que « les difficultés d'aujourd'hui se transforment en actes concrets, à l'école primaire protestante de Nfoul. »

Le président de l'EEG a saisi l'occasion de ce séjour dans le chef-lieu de la province du Woleu-Ntem, pour s'imprégner des conditions de travail et

d'étude du corps administratif, des enseignants et des élèves du lycée évangélique Marie Nkone de Nfoul.

Le pasteur-président en a d'ailleurs profité pour inaugurer la guérite et la barrière de sécurité dudit établissement secondaire. Il s'agit de deux réalisations au crédit de la direc-

tion du lycée, entreprises avec l'appui de la présidence de l'EEG. Des actes qui, au demeurant, entrent dans le cadre de l'appui à l'éducation de l'enseignement scolaire protestant et de l'amélioration des conditions de travail des personnels enseignants et des apprenants de l'ensemble du pays.

Photo : PME

Photo : PME

Photo : PME

Photo : PME

Moyen-Ogooué/Département de l'Ogooué et des Lacs/Lambaréné/Vie des syndicats/Foi Amelain Moundemba pour un nouveau bail de trois ans

Esaië NDILOROU

Lambaréné/Gabon

LA salle de réunion du Conseil de la fondation internationale de l'hôpital Schweitzer de Lambaréné a abrité, le 23 novembre dernier, une assemblée générale de renouvellement et d'installation du bureau des délégués du personnel membres du syndicat Force ouvrière indépendante (Foi) dirigée par le président national de la structure syndicale, Jean Djembi Maganga. En présence de tous les syndiqués travaillant au sein de l'hôpital.

Le président de Foi a d'abord exhorté tous les membres de sa corporation à faire acte de candidature en se manifestant avant le vote. Mais après consultation, une seule candidature s'est dégagée dans la salle par consensus. Et c'est le bureau conduit



Amelain Moundemba qui rempile à la tête du syndicat Foi de l'hôpital, a été installé par Jean Djembi Maganga.

par Amelain Moundemba comprenant 13 membres qui a été plébiscité. Unanimement, les membres dudit syndicat ont porté leur dévolu sur la liste d'Amelain Moundemba qui, selon eux, a déjà fait preuve, dans le passé, d'exemplarité face aux dirigeants de l'hôpital, notamment lors des dernières grèves qui ont secoué l'unité sanitaire pendant

plus de deux ans. Selon ses camarades, Amelain Moundemba s'est investi dans les discussions et négociations avec la direction de l'hôpital, en vue du règlement des mouvements et humeurs de grèves. Sa reconduction n'est donc qu'un renouvellement de confiance afin qu'il continue à œuvrer dans la défense des intérêts des travailleurs.

Mais au-delà, dans un discours aux relents pédagogiques, Jean Djembi Maganga s'est attelé à présenter à tous le rôle du syndicat dans une entreprise, les attentes ainsi que les types de collaborations qui doivent exister entre le personnel et l'administration. Pour lui, le bureau du syndicat qui vient d'être installé doit protéger d'abord ses adhérents dans le strict

respect de la loi. C'est-à-dire faire appliquer la loi et rien que la loi, selon les textes en vigueur dans notre pays. Il a ensuite insisté sur le dialogue et l'application des textes, non sans mettre un point d'honneur à la courtoisie et au respect qui doivent prévaloir entre toutes les parties. A noter que le bureau mis en place a un mandat de

trois ans, renouvelable une fois. La cérémonie s'est déroulée en présence du directeur général de l'hôpital, Jean-Pierre Salinière, ainsi que de son directeur adjoint et de son chef du personnel. Tous ont reconnu le bien-fondé du syndicat Foi qui cohabite avec deux autres entités affiliées à la Cosyga et la CGSL au sein de l'hôpital Albert Schweitzer.



Les membres du bureau autour du président Maganga.

Photo : Esaië NDILOROU

Photo : Esaië NDILOROU